
10 Pièces

360 m²

Réf. VPPS1

4 500 000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison à vendre (13210)
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Situé dans un cadre idyllique à Saint-rémy-de-Provence à 5 minutes à

pied  du  centre  village  et  avec  une  belle  vue  sur  les  Alpilles.  Construit

dans  les  années  50,  ce  mas  authentique  offre  un  mélange  parfait  de

charme  traditionnel  et  de  confort  moderne.D'une  superficie  totale  de

360 m² habitables, incluant la maison principale et les dépendances, ce

beau mas est niché sur un très joli jardin de presque 4500 m2 et profite

de  140  oliviers.La  maison  principale  dispose  d'une  grande  cuisine

située à l'Est donnant ainsi qu'une grande buanderie et arrière-cuisine.

La salle à manger est adjacente à la ...

Located in an idyllic setting in Saint-Rémy-de-Provence, just a 5-minute walk from

the  village  center,  with  a  beautiful  view  of  the  Alpilles.  Built  in  the  1950s,  this

authentic  mas  offers  the  perfect  blend  of  traditional  charm  and  modern

comfort.With  a  total  living  area  of  360  m²,  including  the  main  house  and

outbuildings, this beautiful mas is nestled in a lovely garden of nearly 4500 m² and

benefits from 140 olive trees. The main house features a large kitchen on the east

side, along with a spacious laundry room and pantry. The dining room is adjacent to

the kitchen and includes a restroom ...

VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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